



ACTA N°020-2024-CGADCZ

SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO, CELEBRADA EL QUINCE DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO.

En la ciudad de Zapotillo, cantón Zapotillo, provincia de Loja, siendo las 15:07 del miércoles quince de mayo de dos mil veinticuatro; en el salón de alcaldía, previa convocatoria se instala en sesión ordinaria, el cabildo del gobierno autónomo descentralizado del cantón Zapotillo, bajo la dirección del ingeniero Burner Moncayo, alcalde del cantón y con la asistencia de los señores concejales: María José Bustamante Celi; Diana Córdova Agurto; Rudy Joel Guerrero Villegas; Yandry Paúl Martínez Sánchez y Verónica Elizabeth Peña Guerrero. Está presente la Ab. Grecia Moncada, Procuradora Síndica. Actúa como secretario el doctor Omar Aponte Duarte. Seguidamente se da lectura al Orden del Día, que es el que a continuación se detalla: **1. Constatación del Quórum e instalación de la sesión; 2. Aprobación del Orden del día; 3. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria de fecha 08 de mayo de 2024; 4. Informe de actividades del señor alcalde; 5. Clausura.**

DESARROLLO DE LA SESIÓN.

- 1. Constatación del Quórum e instalación de la sesión.** – Constatado el quórum por secretaría, se deja constancia de la presencia de los seis miembros del concejo que fueron convocados a esta sesión. Ante la verificación de los requisitos de legalidad, el señor alcalde instala la sesión, expresando el saludo cordial y la bienvenida a quienes son parte de la misma.
- 2. Aprobación del Orden del día.** – El señor alcalde pone a consideración del cabildo el orden del día, para las modificaciones que pudieran existir; no habiendo nada que modificar, el mismo se aprueba por unanimidad.
- 3. Lectura y aprobación del acta de sesión ordinaria de fecha 08 de mayo de 2024.** – Se pone a consideración del pleno del concejo el acta citada para las observaciones a las que haya lugar; no existiendo nada al respecto, el acta en mención es aprobada por unanimidad.
- 4. Informe de actividades del señor alcalde.** - El señor alcalde reitera el saludo a los presentes y detalla su informe de actividades de la semana reciente y dice: mantuvo una reunión con la gerente del banco de desarrollo para dar seguimiento a los proyectos presentados y que nos ayuden a que los recursos se nos desembolsen lo más pronto posible, ya nos están pidiendo los papeles, ojalá



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

en este mes se pueda desembolsar y lanzar este proyecto de alcantarillado de Paletillas, esto fue en la ciudad de Loja; con Jorge Panamito, presidente de la Junta Parroquial de Garzareal, firmamos un convenio para la construcción de dos aulas en la escuela Zamora, aquí me acompañó la vicealcaldesa Diana Córdova, a esta institución ya se le aprobó desde este año el bachillerato y por eso necesitan estas dos aulas más para que los alumnos puedan recibir sus clases, por ese motivo se firmó este convenio; como ustedes conocen porque yo les manifesté la firma de la compraventa con la EERSSA sobre el terreno para la subestación, he estado conversando bastante con el presidente de la EERSSA, créanme que esa obra es vital para Zapotillo, es la obra más importante después del agua para Zapotillo, para que pueda desarrollarse, incluso pueda iluminarse a los barrios que no tienen luz, la luz es de mala calidad en los barrios, no pueden poner más lámparas porque ya no dan más todas las redes que existen en Zapotillo, entonces con la subestación pueden iluminarse muchísimos barrios y canchas de uso múltiple, y ese terreno la administración anterior se lo iba a regalar, él ya había mandado el oficio de donación de ese terreno, ahí reposaba en la empresa eléctrica y yo por amistad con el gerente anterior se lo vendimos y retomé y aprovechando que no había movido nada, solo se había mandado el oficio que se donaba el terreno, justo el terreno que nosotros lo vendimos, pero por amistad con el gerente anterior Rudy lo pudimos vender en \$45,000, que ahora dicen que es increíble, porque su avalúo era muy bajo, que va a servir para el barrio donde vamos a utilizar este recurso donde haremos convenio con la empresa de vivienda para iluminar ese barrio; el gerente de la empresa de vivienda ya lo tiene ese proyecto, creo que está alrededor de cien mil, nosotros pondremos los \$45,000 y ellos pondrán el resto; estuvimos en Caucho Grande con la vicealcaldesa y la concejala Verónica Peña, conociendo el sitio donde se va a realizar una alcantarilla de cajón, donde vamos a apoyar, vamos a hacer convenio con la junta parroquial y la comunidad, nosotros ponemos el hierro, 150 quintales de cemento pone la junta y la comunidad la mano de obra, material pétreo ponemos nosotros; mantuvimos una reunión con el vicerrector de la UTPL conjuntamente con la vicealcaldesa, donde tratamos algunos temas muy importantes, yo creo que ningún municipio ha realizado convenio con la UTPL, créanme que es súper importante este convenio para que nos puedan apoyar en muchas cosas, en emprendimientos, en capacitaciones, en elaboración de proyectos con estudiantes que ya estén en el último año por graduarse de ingenieros o arquitectos y no nos cueste nada, este convenio es sumamente importante y beneficioso para nosotros, se lo está revisando, ya lo trajo el vicerrector y



Trabajando para crecer ADMINISTRACION 2023 - 2027



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

prácticamente todo lo contemplado ahí es beneficioso para nosotros como para ellos; esto ha sido posible también gracias al coordinador de la UTP que es zapotillano; hicimos la donación de una computadora y una impresora a la escuela de Paletillas, estuvimos con la vicealcaldesa; estuve presente en la socialización de la XVI Feria Agropecuaria Zapotillo 2024; estuvimos con la vicealcaldesa, el concejal Yandry y la concejala Verónica en la inauguración de la cubierta de la cancha de Añalcal, que nosotros ni al mes que llegamos transferimos esos recursos para Caucho Grande y Añalcal, al alcalde anterior tres veces le rogaron y no quiso depositar. Ahora voy a informarle sobre el viaje a Quito, hablé con el gerente de crédito del banco de desarrollo, fui por dos cosas, para que nos ayude con el proyecto Paletillas para empezar lo más pronto y que nos entreguen los recursos para esa obra y también para mejorar la capacidad de crédito del municipio que ahora está en cero, el alcalde anterior nos ha dejado en cero la capacidad de crédito, llamó al banco de desarrollo de Loja, va a venir un equipo para ver cómo nos ayudan para mejorar la capacidad de crédito del GAD Zapotillo y poder obtener un crédito más adelante ya sea para adquirir maquinaria o alguna obra que podamos hacer más adelante; ya llamó y van a venir estos días para que nos ayuden en este propósito; también hablé sobre el proyecto de Mangahurco, que gracias a Dios por amistades se ha conseguido en el MAATE, son recursos del MAATE, es un millón de dólares con el 86% no reembolsable para alcantarillado sanitario, agua potable; adoquín no es, es un millón para eso, pero hay la posibilidad en el próximo año de hacer un convenio con el prefecto y podamos adoquinar, porque ellos también piden, cuando es alcantarillado pluvial piden que se adoquine; eso estamos viendo estoy hablando con el prefecto para ver cómo nos ayuda para que este proyecto sea integral y nosotros también teniendo la capacidad de crédito, sacar unos cuatrocientos mil para el adoquinado de Mangahurco; también hablé con el asesor del ministro de finanzas que me recibió, sobre la deuda que tiene, no ha sido diciembre, es noviembre lo que nos deben a todos los municipios y también nos deben del IVA como cien mil dólares y ver cómo nos cancelan eso y poder hacer alguna obra aquí también o igualarles también el sueldo, dice que la situación está bien difícil, que no saben cuándo nos van a pagar esa plata y hay la posibilidad de que nos den en bonos; entonces voy a hablar con la financiera para ver que nos den en bonos para poder terminar este proyecto de Sahinos –Macas y que nos reciba el contratista bonos, que justamente debemos como cien mil dólares de este proyecto de agua, que ya viene una comisión para pedir que les ayuden a terminar ese proyecto; vamos a analizar esa posibilidad de pagarle al



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN ZAPOTILLO



Zapotillo-Loja-Ecuador

contratista con bonos, no nos queda más para poder terminar ese proyecto de agua de esos tres barrios y tal vez también pagar una deuda más con bonos, porque no hay otra posibilidad, incluso terminar la cubierta de Cochas que tanto la necesitan, para eso tengo que mandar un oficio y en un mes y medio nos desembolsarían los bonos. Con eso el señor alcalde da por concluido su informe de actividades de los últimos días, en las importantes gestiones que ha cumplido en beneficio del cantón Zapotillo.

5. **Clausura.** - Agradeciendo la participación en esta sesión a los señores concejales, y más funcionarios municipales que han sido parte de esta sesión; y cuando se han abordado todos los puntos del orden del día, el señor alcalde, clausura esta sesión cuando exactamente son las 15H27. Para constancia de lo actuado firman en unidad de acto el señor alcalde y el infrascrito secretario que certifica. -

Ing. Burner Moncayo García

Alcalde del cantón Zapotillo

La Presente acta contiene cuatro páginas.

Dr. Víctor Omar Aponte Duarte

Secretario del Concejo Municipal